

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin L'ESPERANCE, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville, tel qu'amendé par la Commission des Finances, soit reçu et adopté.

37.—De la Commission des Finances, refusant de souscrire au rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville qui demande un crédit de \$400 pour réimprimer le règlement No 260 *re* Edifices.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

38.—De la Commission de la Voirie, recommandant la construction d'un égout dans la rue du Collège, à partir de l'extrémité de l'égout actuel jusqu'à la rue Richelieu.

Renvoyé aux Commissions d'Hygiène et de Statistiques et des Finances.

39.—De la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$700 pour continuer la surveillance des travaux sur le chemin de la Côte-des-Neiges.

40.—De la Commission de la Voirie, au sujet du prolongement projeté de l'avenue de la Montagne.

Renvoyés à la Commission des Finances.

41.—De la Commission de la Voirie, recommandant d'approuver les plans officiels de Rosemont, qui fait partie du quartier Hochelaga, afin que la Cour puisse les confirmer.

42.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la Cie du Pacifique Canadien de changer le site d'un embranchement pour la Cie Sherwin-Williams.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

43.—De la Commission de Police:

(a) à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$982.50 pour acheter des revolvers;

(b) à l'effet d'incorporer le Club Littéraire Alhambra;

(c) à l'effet d'incorporer l'Association Dramatique Ste-Brigide.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin SEGUIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

44.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet d'octroyer une indemnité de \$5,000 au chef Benoit. M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin ROBIL-LARD,

Propose: Que ledit rapport soit amendé en substituant les mots "une année de salaire" au chiffre "\$5,000" et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PROULX, propose en

Amendement: De renvoyer ledit rapport à la Commission spéciale de Législation.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: L.-A. Lapointe, Proulx, Dagenais, L'Espérance, Turner, Bumbray, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Robinson, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Major, Guay, Roy, Lamoureux, Prud'homme, McKenna—23.

Contre: Yates, Clearihue, Robillard, Sadler, Gallery, Lavallée, Stearns, Couture, Ward, Duquette, David, Fraser, Carter—13.

Ledit amendement est ainsi affirmatif et il est

Résolu: En conséquence.

45.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de présenter une offre à la "Montreal Light, Heat & Power Co." pour l'éclairage électrique des rues de la Ville, etc.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin ROBIL-LARD, il est

Résolu: Que le rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage soit reçu et adopté, et que le greffier de la Ville soit prié de transmettre l'offre mentionnée à la "Montreal Light, Heat & Power Co." avec prière de donner une réponse à ladite offre dans un délai de huit jours (MM. les échevins Ward et Roy dissidents).

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. L'ESPERANCE, it was

Resolved: That said report of the City Hall Committee, as amended by that of the Finance Committee, be received and adopted.

37.—From Finance Committee, declining to concur in the report of the City Hall Committee for an appropriation of \$400, to print by-law No. 260, *re* buildings.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That the report of the Finance Committee be received and adopted.

38.—From Road Committee, recommending the construction of a sewer in College street, from end of existing sewer to Richelieu street.

Referred to Hygiene and Statistics, and Finance Committees.

39.—From Road Committee, for an appropriation of \$700, to continue surveying work in Côte-des-Neiges road.

40.—From Road Committee, anent proposed extension of Mountain avenue.

Referred to Finance Committee.

41.—From Road Committee, recommending that official plans of Rosemont forming part of Hochelaga ward, be approved so as to be confirmed by the Court.

42.—From Road Committee, to allow C. P. Ry Co. to change location of spur for the Sherwin-Williams Co.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

43.—From Police Committee:

(a) To vary \$982.50 to purchase revolvers;

(f) To incorporate Alhambra Literary Club;

(c) To incorporate "l'Association Dramatique Ste-Brigide".

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

44.—From Fire and Light Committee, to grant an indemnity of \$5,000 to chief Benoit.

Moved by Ald. YATES, seconded by Ald. ROBIL-LARD,

"That said report be amended by substituting the words "one year's salary" instead of "\$5,000," and that, so amended, the same be adopted.

And a debate arising,

Ald. L. A. LAPOINTE, moved in amendment, seconded by Ald. PROULX,

"That said report be referred to the special Committee on Legislation."

The Council divided on said amendment:

Yeas: L. A. Lapointe, Proulx, Dagenais, L'Espérance, Turner, Bumbray, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Laviolette, Gadbois, Robinson, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Major, Guay, Roy, Lamoureux, Prud'homme, McKenna—23.

Nays: Yates, Clearihue, Robillard, Sadler, Gallery, Lavallée, Stearns, Couture, Ward, Duquette, David, Fraser and Carter—13.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

45.—From Fire and Light Committee to make an offer to the M. L. H. & Power Co. for electric lighting of City streets, etc.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. ROBIL-LARD, it was

Resolved: That the report of the Fire and Light Committee be received and adopted, and that the City clerk be instructed to transmit the offer therein mentioned to the M. L. H. & P. Co., with a request to give their answer to said offer within 8 days. (Ald. Ward and Roy dissenting).